

Beantwortung Anfragen aus dem Kulturausschuss am 25.02.2016 (KA/014/XI)

Punkt 11.7.; Anfrage Herr Voß zur Vergabe des Sonderausstellungsbereiches im Stadtmuseum

Herr Voß bittet um schriftliche Beantwortung folgender Anfrage:

Wie findet die Koordinierung der Termine für Sonderausstellungen zwischen Stadtmuseum und Feuerwehrmuseum statt bzw. findet eine solche überhaupt (noch) statt?

Antwort:

Grundsätzlich wird der Sonderausstellungsbereich des Stadtmuseums vom Kulturamt in Abstimmung mit den anderen Nutzer/Veranstaltern nach den terminlichen Möglichkeiten vergeben. In dem angesprochenen Fall, gab es eine vertragliche Vorgabe vom Kinderhilfswerk Plan, dass die gemeinsam vom Stadtmuseum, dem städtischen Agenda Büro, der Gleichstellungsbeauftragten und der Integrationsbeauftragten der Stadt Norderstedt geplante Ausstellung „Weil wir Mädchen sind. Märchenwelten in Afrika, Asien und Lateinamerika“ eine Laufzeit vom 12.10.2016 bis zum 26.02.2017 (Abbau: 27.02.-03.03.17) haben musste. Deshalb konnte dem Feuerwehrmuseum erst im Anschluss, dh. ab dem 04.03.17. ein Ausstellungszeitraum angeboten werden. Von Seiten des Feuerwehrmuseums ist eine Carrera-Ausstellung geplant. Offen ist z.Zt. noch, wie lange die Ausstellung laufen wird. Sollten beide Museen zum Internationalen Museumstag am 21.05.17 größere Aktionen planen, müsste die Ausstellung bis zum 19.05.17 abgebaut sein. Sollten keine größeren Aktionen geplant werden (dies befindet sich derzeit noch in der internen Abstimmung des Feuerwehrmuseums und der beiden Museen), könnte die Ausstellung bis Anfang Juni 2017 laufen).

Punkt 11.8: Anfrage Herr Voß zu Abstimmungen zwischen Stadtmuseum und Feuerwehrmuseum

Herr Voß bittet um schriftliche Beantwortung folgender Anfrage:

Finden überhaupt regelmäßige Abstimmungen zwischen den Leitungen der beiden Museen statt? Wenn ja, zu welchen Themen, wenn nein, warum nicht?

Antwort:

Regelmäßige Gespräche gab und gibt es zwischen der Verwaltung des Stadtmuseums und dem Leiter des Feuerwehrmuseums. Dabei geht es insbesondere um Fragen der Betriebsabläufe und der Organisation. Nach gegenseitig avisiertem Bedarf finden auch Gespräche zwischen den Museumsleitungen statt. Dabei geht es hauptsächlich um inhaltliche Abstimmungen, wie z. B. zum Museumstag.

TOP 11.9: Anfrage Herr Voß zu Gerüchen im Kulturwerk am See

Herr Voß bittet um schriftliche Beantwortung der Anfrage:

Im Kulturwerk am See wurde von einigen Besuchern wiederholt ein unangenehmer Geruch („wie Ausguss“) festgestellt. Ist dieses der Verwaltung bekannt und wenn ja, was wird dagegen unternommen?

Antwort:

Der Geschäftsführer der Mehrzwecksäle Norderstedt GmbH nimmt dazu wie folgt Stellung:
Eine Geruchsbildung kann nur über die Austrocknung der Abflüsse entstanden sein. Dies sind die beiden mobilen Tresenelemente im Foyer und die WC-Anlagen. In Veranstaltungshäusern kann eine Austrocknung aufgrund der unregelmäßigen Nutzung entstehen. Die Mitarbeiter der Mehrzwecksäle Norderstedt und des Kulturbüros Norderstedt sind informiert, künftig regelmäßig Wasser in den Anlagen laufen zu lassen.